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Reuniram-se hoje, às 15:30 horas, os membros da Comissão de Segurança eu, Profa. Paula 
Castelo, e a discente Rubia Fernandes, os policiais Comandante 1. Tenente Fabiano e Cabo Ari, 
além dos membros da Diretoria Profa. Virgínia Junqueira e servidores Claudio Salles e Sheila. 

Ao início da reunião, a Profa. Virgínia passou o histórico de furtos e assaltos à mão armada que 
têm ocorrido no entorno das unidades Conceição, Florestan e Eldorado. Após, passou os informes 
das medidas de segurança preventivas que a Diretoria tem tomado, como revisão dos horários e 
pontos de parada dos ônibus escolares, as solicitações de apoio à segurança à PM de Diadema e a 
possibilidade de contratação de escolta motorizada particular em horários de pico, contratação 
esta em fase de estudo por parte da Reitoria. 

O PM Cabo Ari e o Comandante Fabiano informaram-nos das dificuldades em atender a todas as 
solicitações de segurança, uma vez que a Ronda Escolar da região central do município possui 
apenas duas viaturas para atender 38 escolas, além da ETEC e FATEC, onde o índice de roubos é 
também bastante alto. 

Passamos por escrito aos policiais militares os horários de entrada e saída de alunos e 
funcionários nas unidades Conceição e Florestan, uma vez que fazem parte da área de atuação do 
Comandante Fabiano. 

O Comandante Fabiano informou-nos que poderia disponibilizar uma unidade da Base 
Comunitária em algumas noites da semana, uma vez que ela também atende outros chamados do 
município. 

Eu, Paula Castelo, solicitei ao Comandante uma formalização do apoio que a PM de Diadema pode 
dar ao Campus para que esta Comissão de Segurança encaminhe à Congregação do Campus e, 
posteriormente, à Reitoria da UNIFESP, qual a demanda por segurança e suas limitações. 

Por fim, o Cabo Ari sugeriu também o uso do terreno do Conforja, atualmente desocupado, para 
que os alunos possam usar como estacionamento, principalmente no período noturno, como 
forma de prevenir roubos e assaltos, auxiliando, assim, a atuação da PM. A Profa. Virgínia disse 
que esta possibilidade existia até que as futuras construções se iniciem. 

Nada mais havendo para se tratar, a reunião foi encerrada às 16:40 horas. 

 

Paula Midori Castelo 


